



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Y EL gobierno, para poder realizar sus deseos, se empeñó en una reforma constitucional, que el pueblo repudiaba.

Así le narraba nuestro viejo conocido, el abuelito, a su nieto, lo que sucedió cuando Machado.

Esta noche, a las once, por el Canal 2 de Televisión, será entrevistado en el programa "Telemundo pregunta" el senador Raúl Lorenzo, líder de un nuevo partido en formación.

Hortsmann, Núñez Pascual y Robreño integran el tribunal interrogador, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

La SAR ha hecho público un pronunciamiento contra la reforma constitucional, el cual aparece firmado por los delegados de todos los partidos adscritos a este organismo, con la excepción de los "millistas" de Millo y los "meneistas" de Pardo Llada.

¿Es que estas dos figuras políticas están de acuerdo en que se reforme todo lo que haya que reformarse, con tal de que haya parciales?

¡Play Ball!

Esta tarde comenzará en los brooklynianos terrenos de Ebbets Field la Serie Mundial beisbolera entre "Yankees" y "Dodgers" y pasado mañana se iniciará en el Stadium del Cerro nuestro clásico invernal.

Es decir: que nos hallamos en plena efervescencia de pelota, que no es lo mismo, desde luego,

que la de las bolas, pues en esa nos encontramos ininterrumpidamente todo el año.

Franco acaba de cumplir 20 años en el poder. El mismo tiempo que llevaba Somoza.

Dos noticias.

"Planea el gobierno una lucha contra el analfabetismo".

"Se aumentarán 65 representantes a la Cámara y dos senadores más por cada provincia".

¡Vaya una manera de luchar contra el analfabetismo! Ofreciéndoles más posiciones!

Desde Quito, la capital ecuatoriana, comunican que la joven Mariana Montufar, que apenas ha cumplido ciento treinta años, expresó su deseo de casarse, aunque sea por sexta vez, con el indio colombiano Javier Pereira, aún teniendo en cuenta que éste le lleva más de cuatro lustros.

Nunca nos hemos opuesto a los compromisos amorosos por muy absurdos que parezcan, ya que el Amor es ciego e irrazonable, pero en este caso sí tenemos que hacer un leve reparo en relación con la edad de los enamorados.

¿No creen ustedes que resulta una temeridad el permitir que contraigan matrimonio esos dos muchachitos? ¿Qué saben de la vida a una edad tan tierna tan lindo pimpollo que apenas ha rebasado de los ciento treinta años y ese mozalbete con sólo siglo y medio sobre sus costillas?